



Amenazan de muerte a Noroña; Sheinbaum se solidariza

El coordinador de Enlace con Organizaciones Sociales y Civiles de Claudia Sheinbaum, Gerardo Fernández Noroña, fue



Gerardo Fernández Noroña, vocero de Claudia Sheinbaum. | Foto: Especial

amenazado de muerte, por lo que la virtual candidata presidencial de Morena y los partidos del Trabajo y Verde Ecologista se solidarizó y envió su apoyo.

A través de sus redes sociales, el también diputado federal por el PT recibió diversos mensajes en los que le dan un plazo de “exactamente” 30 días para abandonar la vida política y el

país “y jamás regresar”, en caso contrario lo amenazan con su “eliminación física”.

“Nuestra solidaridad, nuestro apoyo, yo creo que es importante que se investigue, para ello tiene que denunciar o hablar con el Gobierno de México, con la Secretaria de Seguridad, Rosa Icela, para que haya protección, si así lo decide, y también que haya una investigación, de dónde viene esta amenaza”, subrayó la abanderada presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia durante un encuentro con medios de comunicación en San Luis Potosí.

<https://shre.ink/reYN>